

Mia Davis

Paula Crites

Investigación SPA 366

20 de abril 2022

Investigación de Argentina

Argentina o más conocida como el nombre oficial República Argentina es un país latinoamericano llenó de un ambiente multicultural que refleja la diversidad de los costumbres, tradiciones y la vida diaria. La influencia europea es evidente en la arquitectura, comida e idiomas que presenta en el país. La bandera está compuesta por dos líneas azules encima y abajo, y una línea blanco con el sol de mayo en el centro. El azul representa el cielo y libertad, blanco son las nubes y nieve de los andes, y el sol de mayo significa la independencia de Argentina de España.(world atlas, 2022). Los idiomas que hablan los ciudadanos son español, inglés, italiano, alemán, francés, e idiomas indígenas como mapuche y quechua pero el idioma oficial es español. Muestra la mezcla de la cultura argentina con la comida y bebida tradicional así como la religión. Mientras el catolicismo es una religión mayor de la región con un porcentaje de 79% en 2022, hay protestante que sigue con 19%, y otras religiones con 2%.

Para añadir, según Doyle, la comida más popular en argentina es carne de res, seguida con asado, empanadas y mil otros.(2015) Una bebida típica es la yerba mate, un té de hierbas donde aplastan las hojas y crean un infusión con agua fría.

Asimismo, la cultura es muy progresivo y moderna en sus ideas para reformar y acelerar el éxito en las vidas de los ciudadanos pero todavía hay conflictos sobre diversidad, y creo que es

importante establecer un negocio donde podamos incluir espacio para ideas diferentes y opiniones que beneficien al país.

IMPORTANCIA DE COMERCIO Y LA ECONOMÍA

Para empezar con la importancia del comercio, necesitamos recordar la unidad monetaria de Argentina. Podemos convertir un dólar de los Estados Unidos a 114 pesos argentinos. En este país, hacer negocios sería éxito con el tamaño como el este de los EUA hacia el río de misisipi y los productos que venden y producen. Una razón por la que es necesario hacer negocios en argentina es simplemente porque hay muchas personas que pueden comprar los productos que importan. Los productos importados, o que vengan al país, como vehículos de motor, petróleo, y también equipo de transporte puede apoyar la sociedad si podemos crear una nueva sucursal donde podríamos ser más eficientes en transportarlos y recibirlos.

Un tema importante es que el porcentaje de población debajo de la línea de pobreza es el aumento del porcentaje con el paso de los años. En 2010 el porcentaje era 30% pero hace 3 años el porcentaje aumentó a 35%. Por un lado, los puestos de trabajo que están disponibles son menos y con una nueva sucursal, creamos más puestos en las provincias que tienen menos trabajos o no tienen las oportunidades para avanzar en la comunidad con educación, reforma social e igualdad de salarios.

SISTEMA DE GOBIERNO Y COMO AFECTA NEGOCIOS

El sistema de gobierno es una república basada en una democracia representativa y el presidente es el jefe de estado y de gobierno en el país. Actualmente, el presidente Alberto Fernández está en la oficina desde diciembre de 2019. Esto afecta negocios internacionales y nuevas

oportunidades con empresas en crecimiento porque mientras hay representantes quien puede controlar el salario mínimo, no significa que sigue siendo la misma en todas las provincias. Entonces, es importante que conozcas cada región y planear según las reglas y leyes forzadas.

DEMOGRAFÍA Y RENTA PER CÁPITA

La población de Argentina se ha reducido desde 2016. En 2015 eran casi 42,000,000 las personas que vivían en Argentina, pero en 2017 cayó a 40,000,000 personas. La renta per cápita fue \$20,200 en 2016 pero también cayó debajo de los medios de vida hacía \$8,000. Con un aumento en puestos disponibles para la comunidad, especialmente personas en pobreza, debería apoyar el crecimiento económico.

CONCLUSIÓN

Para concluir, Argentina es un gran país con montañas frías en los andes, las pampas llanuras y exceso de volcanes. La diversidad de idiomas, comidas riquezas y una esperanza de vida para cambiar los medios de trabajo y como incrementar el salario mínimo y dar oportunidades de educación y un buen ambiente en el lugar de trabajo es una buena razón para crear una nueva sucursal.

Video: <https://youtu.be/pKH3GjSa-hQ>

Works Cited

“Argentina Flag.” *Don Quijote*, 1896,

<https://www.donquijote.org/argentinian-culture/history/argentina-flag/>.

Fryer, T. Bruce, and Michael Doyle. *Éxito Comercial*. Heinle, 2018.

WorldAtlas. “Argentina Maps & Facts.” *WorldAtlas*, WorldAtlas, 24 Feb. 2021,

<https://www.worldatlas.com/maps/argentina>.